

Ist es rassistisch, Frauen in der Kirche zu diskriminieren?

Wer an der Diskriminierung von Frauen in der katholischen Kirche nichts ändert will, sei ein Rassist: Mit dieser Aussage sogt die Dogmatikerin Johanna Rahner gerade für Aufregung. Nicht nur der Passauer Bischof Stefan Oster widerspricht.

...

Viele bewerteten Osters Äußerungen vor diesem Hintergrund als deutliche Machtdemonstration. Die katholische Reformbewegung "Wir sind Kirche" warf dem Bischof vor, "eine Drohkulisse gegenüber andersdenkenden Theologinnen" aufzubauen.

...

Die aktuelle Diskussion zeigt erneut, wie tief der Riss inzwischen ist. Mehr als ein Jahr, nachdem die **Katholiken mit dem "Synodalen Weg" einen Reformprozess angestoßen hatten**, stehen sich Konservative und Progressive immer unversöhnlicher gegenüber. Bischof Oster beispielsweise wirft Rahner eine "unverantwortliche Verschärfung der Debatte" vor. **Die Reformbewegung "Wir sind Kirche" hält dagegen und kritisiert, Oster suche nicht das Gespräch mit der Theologin, sondern hole lieber zu einem Rundumschlag aus.**

<https://www.br.de/nachrichten/bayern/ist-es-rassistisch-frauen-in-der-kirche-zu-diskriminieren,SVgfNMD>

Zuletzt geändert am 26.04.2021